



# Newsletter

April 2023

### Kurzmeldungen

#### **Unternehmensfilm 2023**



Nachhaltig bremsen mit Buderus Guss

Der neue Film über Buderus Guss stellt die Stärken und zukunftsgerichteten Aktivitäten zum nachhaltigen Bremsen in den Fokus. Das ca. 5-minütige Video wurde von der TBD Media, London, für die Kampagne ,50 German Leaders' produziert und Anfang März zusammen mit anderen deutschen mittelständischen Firmen veröffentlicht.

Auf der Startseite der Buderus Guss-Website ist ein Link zum Video geschaltet.

## Sichtbarkeit und Reichweite – Buderus Guss setzt auf Verkehrsmittelwerbung

Seit März 2023 ist ein Linienbus des RMV mit Slogans und Szenen zu Buderus Guss als Botschafter für die Stärken des Unternehmens als Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb unterwegs. "Für unser Recruiting nutzen wir die Verkehrsmittelwerbung, weil sie dauerhafte Sichtbarkeit bietet, eine hohe Reichweite hat und durch die aufgeklebten QR-Codes den schnellen digitalen Zugang zu unseren Stellenanzeigen ermöglicht. Die zunehmende Mobilität der Bevölkerung unterstützt diese Vorteile", erklärt Buderus Guss-Personalleiter Bernd Hoffmann.



## Spatenstich für das Pilotprojekt, Feuerwehrgerätehaus'

23. Februar 2023: Offizieller Startschuss für das neue Feuerwehrgerätehaus der Buderus Guss-Werkfeuerwehr am Standort Breidenbach



Auf ein gutes Gelingen: Michael Frey, Projektleiter C+P Schlüsselfertiges Bauen, Christoph Scheld, Geschäftsführer Firma Scheld GmbH, Matthias Acker, Geschäftsführer C+P Schlüsselfertiges Bauen, Christoff Wachendorff, Geschäftsführer Buderus Guss GmbH, Kai-Michael Koch, Leiter Buderus Guss-Werkfeuerwehr, und Reinhold Stollar, Werkleiter Buderus Guss (v. li.)

"Wir machen mit diesem Projekt den richtigen Schritt", sagt Buderus Guss-Geschäftsführer Christoff Wachendorff beim offiziellen Startschuss für das Feuerwehrgerätehaus am Standort Breidenbach. Für die Werkfeuerwehr ist die Millioneninvestition ein wichtiger Schritt im Rahmen des Sicherheitskonzeptes. Das Gebäude entspricht dem neusten Stand der Technik unter Beachtung der Arbeits- und Gesundheitsschutzvorschriften und gewährleistet, dass alle Abläufe und Erfordernisse im Feuerwehrdienst eingehalten werden können und vor allem, dass Platz für einen

kompletten Krisenstab vorhanden ist. Die zentrale Lage direkt am Werkseingang gewährleistet im Einsatzfall kurze Wege für die von außen kommenden Einsatzkräften. In den Technik- und Sozialräumen können 62 Feuerwehrmänner und 10 Feuerwehrfrauen untergebracht werden. Durch das Notstromaggregat ist das Feuerwehrhaus im Falle eines Stromausfalls völlig autark zum öffentlichen Versorgungsnetz. Der positive Nebeneffekt des Standortes: Das Gebäude bildet einen zusätzlichen Lärmschutz für die unmittelbare Nachbarschaft.

Nach umfangreichen Planungen begannen im November 2022 die Vorbereitungen für den Bau des neuen Feuerwehrgerätehaus. Mit dem Spatenstich am 23. Februar 2023 fiel der offizielle Startschuss und spätestens Anfang 2024 wird der Stützpunkt der Buderus Guss-Werkfeuerwehr fertiggestellt sein.

